

学舎の庭

八軒東中学校学校だより

第8号

令和7年 | 月 | 6 日発行

ホームへ゜ーシ゛アト゛レス https://www.hachikenhigashi-j.sapporo-c.ed.jp/



3 学期スタートを迎えるみなさんへ

教頭 三浦 裕子

新しい年の幕開けとともに 3 学期が始まりましたが、どのような気持ちで始業式を迎えたでしょうか。それぞれに目標をもっていることと思いますが、今学期の大事なテーマは「締めくくり」と「次への準備」です。

ここまで、1年生は初めてのことばかりの中学校生活に慣れ、2年生は培った経験をもとに学びを深め、3年生は進路に向き合いながら大きな成長を遂げてきました。ここからの日々は、これまでの仕上げと、ステップアップのための大事な準備期間となります。

特に3年生にとって、3学期は義務教育の集大成となる時期であり、進路に向けた重要な節目となります。9年間の成長と努力を信じ、これからも自分らしい歩みを着実に進めていくことが大切です。今の頑張りが、必ず進学した後の糧になりますので、強い気持ちで日々を過ごしてほしいものです。1、2年生は、3学期のうちに、じっくりと自分自身を振り返り、次につなげていくことが肝心です。見つけた長所をさらに伸ばせるようにし、また逆に苦手なことがあれば果敢に挑戦して自分の可能性を広げていけるよう、次年度のよりよい自分を心に描いて粘り強く取組んでほしいと思います。

さらに、「締めくくり」や「次への準備」にあたって忘れてならないことがあります。 それは、これまで関わった人への感謝です。これまで一緒に過ごしてきた学級、学年、生徒会、部活動などの仲間、先生、そしてご家族・・・お世話になった方々との関わりを、3学期の締めくくりの間に改めて広い視野で捉えなおしてみてください。生活は一人で成り立つものではありません。必ず誰かに支えられています。周りの支えに気づき、感謝をもてれば、自分がたくさんの人に支えられているという自信がつき、強さが生まれます。

そして、今度は自分が周りを支えようとする、次に向けた心の準備 ができるはずです。

短いながらも3学期は大事な期間です。これまでの「締めくくり」と「次への準備」をテーマに、八軒東中学校の生徒 全員が着実に歩んでいけるよう期待しています。

末筆になりましたが、保護者の皆さまにおかれましては、 日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、 誠に感謝しております。これからも、お子さまの 成長を支える大切な存在として、引き続きのご協 力を何卒お願い申し上げます。

3学期に頑張りたいこと(生徒作文)

1・2学期を振り返ると、大きな課題が3つありました。1つ目は「生活リズムが乱れていたこと」、2つ目は「計画的に勉強ができていなかったこと」、3つ目は「すべてのことには丁寧に取り組めなかったこと」です。例えば、勉強の前に娯楽を優先してしまい、夜遅くまで起きていた結果、朝寝坊をして準備をする余裕がなくなり、勉強もその場の気分で得意な教科をばかりやってしまい、苦手な教科をさらっと終わらせてしまいました。また、使った物は出しっ放しにしてしまったので、靴下が片方無くなる等、必要な物が見つからないこともありました。

これらの課題を踏まえ、冬休みは次の3つのことを意識して過ごしました。それは、「生活リズムを整えること」「計画的に勉強すること」「丁寧に過ごすこと」です。具体的には、起床時間や冬休みの勉強スケジュールを決め、使った物はすぐに片付けるようにしました。実践してみて、朝のスタートが上手くいった時は、1日の予定していたことがスムーズに進むことが多かったです。しかし、夜にアイパッドなどを使った翌朝は寝坊し、気分がのらずにだらだらとした時間が多くありました。また、勉強しているとき、近くにマンガやアイパッドなどがあるとつい手が伸びてしまい、予定通り進まない日もありました。

この冬休みの生活で意識したことを習慣化するために、朝「ゆとりをもって起床すること」と「 集中できる環境で勉強すること」が大切だと思いました。3学期は、今まで学んだことを定着させ ることを目標に、頑張っていきたいです。

私たち3年生は、今日から最後の中学校生活を送ることになります。この3年間は楽しい事がたくさんあり、とても充実した毎日をすごすことができました。ですが、残り少ない学校生活をより充実させるために、私は3年間の中でできなかったことをやりとげようと思います。

それは、定期テストに関してです。目標点を決めて挑んでも、達成できない事の方が沢山ありました。そこで、今回は勉強法から見直し、課題を見つけ改善し、良い勉強方法を考えて取り組むことを心がけました。本番で積み重ねてきた事を発揮できるように頑張りたいです。

そして、3学期はいよいよ受験です。私は単願受験の生徒なので、一足先にみんなより受験を終えることになりますが、だからと言って気を抜かず、良い成績を残せるよう、ベストを尽くしたいです。また、卒業式では、ピアノ伴奏をさせていただくことになりました。3年間のいろいろな思いを込めて演奏したいです。そして受験後、みんなが歌いやすいような伴奏を心がけて練習し、指揮者と共に、感動であふれる卒業式の合唱になるように創り上げていきたいと思います。



【産休代替教員の着任について】

3学期より産休に入る

の代替教諭として、

が着任いたします。3学期の1、2年生のスキー学習や3学年の保健体育の授業を担当します。子ども達の教育活動は引き続き万全に行っていきますのでよろしくお願いいたします。

【令和7年度の八軒東中学校について】~ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

- ■本校給食室の老朽化と札幌市教育委員会の方針により、令和6年度末をもって給食の自校調理を終了することが決まりました。次年度からは、給食子学校となり、近隣中学校で調理した給食が届けられることとなりました。ご理解のほどよろしくお願いいたします。
- ■本校に新規で自閉・情緒障がい特別支援学級が開設されることとなりました。令和7年からは通常学級、学びの教室(通級)、特別支援学級(自閉・情緒障がい)で教育活動を行っていきます。